

# Lasarte dijo que ya en noviembre denunciaron caso de Byron Castillo

El extécnico de la Roja aseguró que durante las Clasificatorias hicieron un reclamo a las autoridades por el jugador acusado de nacer en Colombia.

Jorge Reyes Patuelli

El exentrenador de la Selección Chilena, Martín Lasarte, entregó nuevos detalles sobre el caso de Byron Castillo y el reclamo de la ANFP por la inscripción del ecuatoriano. "Hay un antecedente del que no mucho se habla", adelantó el DT charra.

Castillo está siendo investigado ante una posible irregularidad en su carta de nacionalidad, luego que se descubriera una partida de nacimiento a su nom-

bre en Colombia. Por lo mismo, Ecuador arriesga la resta de puntos en los partidos donde el jugador del Barcelona de Guayaquil fue convocado.

"Nosotros hicimos el reclamo en su momento. A mí alguien me avisó de esa situación antes del partido con Ecuador. Se hizo el reclamo. En aquel momento no sé si la FIFA, la Conmebol o quién, no dio a lugar la situación y lo dejamos como tema muerto", sostuvo en conversación con el portal uruguayo Esdrújula.

La Selección Chilena,

con Lasarte en la banca, jugó contra los ecuatorianos el pasado 5 de septiembre del 2021 en Quito. El partido terminó en un empate sin goles. Meses más tarde, en noviembre, nuevamente se enfrentaron, pero en San Carlos de Apoquindo, en un partido en el que la Roja cayó 2-0.

En esa misma línea, el técnico que estuvo gran parte de las Clasificatorias al Mundial de Catar en la Roja, indicó que le sorprendió que el caso se haya reactivado. Sin embargo, dijo que debe existir un castigo en caso de haber

una irregularidad.

"No tengo claros los elementos. No sé quién está inquieto o no. Lo que digo es que si hay una situación que no se ajusta a reglamento, hay que hacerla cumplir", agregó.

La denuncia interpuesta por el abogado brasileño de la ANFP, Eduardo Carlezzi, sumó un nuevo antecedente gracias a las declaraciones de "Machete".

ALEXIS GAMBETEÓ

El tocopillano que recientemente levantó la Copa Italia junto a Arturo Vidal con el Inter de Milán, prefirió hacerse a un lado del caso de Byron Castillo.

"No me meto en esos temas. Creo que lo tienen que ver ellos (La ANFP). Yo sólo cumplo con jugar", dijo en conversación con ESPN. ☺



MARTÍN LASARTE FUE EL TÉCNICO DE LA ROJA EN GRAN PARTE DE LAS CLASIFICATORIAS.

## MINISTERIO DE BIENES NACIONALES PROPUESTA PÚBLICA

### CONCESIONES ONEROSAS DE INMUEBLES FISCALES PARA DESARROLLO DE PROYECTOS DE ENERGÍAS RENOVABLES EN LAS REGIONES DE ARICA Y PARINACOTA Y DE ANTOFAGASTA

Se informa a los interesados en los procesos de propuesta pública de concesión de uso oneroso para desarrollo de proyectos de energías renovables en la región de Arica y Parinacota, autorizada mediante **Decreto Exento N° 149 de 18 de enero de 2022** y en la región de Antofagasta, autorizadas mediante, **Decreto Exento N° 676 de 20 de diciembre de 2021**; **Decreto Exento N° 689 de 21 de diciembre de 2021** y **Decreto Exento N° 697 de 23 de diciembre de 2021**, que desde el 13 de mayo de 2022 se encuentra a disposición de los interesados en el **PORTAL DE LICITACIONES** del Ministerio de Bienes Nacionales, [www.licitaciones.bienes.cl](http://www.licitaciones.bienes.cl), los nuevos "Cronogramas de Licitación", modificados en relación a las fechas de recepción de los documentos de garantía, de recepción de ofertas y de adjudicación de las concesiones, lo que ha sido dispuesto mediante **Decreto Exento N° 148 de 11 de mayo de 2022**; **Decreto Exento N° 145 de 11 de mayo de 2022**; **Decreto Exento N° 146 de 11 de mayo de 2022** y **Decreto Exento N° 147 de 11 de mayo de 2022**:

Recepción de los documentos de garantía	Recepción de las ofertas	Adjudicación de las concesiones
Desde el lunes 23 de mayo de 2022 hasta el miércoles 25 de mayo de 2022 a las 14:00 horas.	Desde el lunes 23 de mayo de 2022 hasta el miércoles 25 de mayo de 2022 a las 14:00 horas.	Hasta el viernes 8 de julio de 2022.



"BIG-BEN" MARCÓ 22 GOLES CON LA CAMISETA DEL BLACKBURN.

## Brereton renovó por un año más en el Blackburn Rovers

Finalmente se quedará en la Championship. El delantero de la Selección Chilena, Ben Brereton, renovó por un año en el Blackburn Rovers.

El cuadro del ascenso de Inglaterra hizo uso de la cláusula que le permite quedarse con el arlete nacional

por una temporada más. Por lo mismo, Brereton fue ratificado hasta junio de 2023 en su actual club.

"Ha sido una gran temporada para mí personalmente anotando goles y ayudando al equipo en los partidos. Ha sido un placer

jugar con estos futbolistas esta temporada. Ahora que la temporada se está acabando tendremos un pequeño break para estar con la familia", dijo el atacante en conversación con el sitio oficial del club.

"Siento que he crecido acá, llegué como un chico de 18 años, era muy joven y conocí a grandes jugadores acá. He crecido dentro del equipo. Definitivamente siento que he mejorado temporada a temporada, espero en la próxima jugar más partidos y marcar más goles", agregó.

Brereton logró su mejor temporada en el equipo inglés, donde marcó 22 goles y fue nombrado como el Jugador del Año por sus propios compañeros. Además, con la camiseta de la Selección Chilena sumó 4 goles.

De esta forma, el delantero nacional tendrá un nuevo desafío con su equipo la próxima temporada en el ascenso inglés, con el objetivo de lograr el anhelado arribo a la Premier League. ☺